

## TRADITIONNELLE SORTIE DES « HIRONDELLES »

Il en est ainsi depuis 2006. Le C. C. des HIRONDELLES de St-Pal-de-Mons organise un séjour touristique à l'Ascension.



Pour ce dixième anniversaire, le club a installé son camp de base à Montoulieu, près de St HIPPOLYTE du FORT, merveilleusement situé pour aller admirer et se confronter aux reliefs du cirque de NAVACELLES, de la corniche des Cévennes, et enfin de St GUILHEM LE DESERT. Trois jours de « bonheur » desservis par un temps splendide. Ajoutons-y une ambiance des plus conviviales et chacun en gardera d'excellents souvenirs.

